



# DorumEcho

5. Ausgabe, 4. Juli 2018

## Beachparty begeistert Badegäste!



Cocktails, Live-Band und gute Laune bei der großen Party im Watt'n Bad!



*Ich fand's super!*

+++ Das Ende einer Fahrt unter Alkohol: Ein Fluss +++

# Tagesprogramm: Mittwoch, 4. Juni 2018

Ab 7:00 Uhr:	Frühstück (AK BSB / OS zuerst)
Ab 8:00 Uhr:	Fliegerhorst Nordholz
14:00 Uhr:	Lagerolympiade
18:00 Uhr:	Abendbrot, warm
Nachtwache:	Bad Laer, Bissendorf, Neuenkoop-Köterende, Wallenhorst
Küchendienst:	Frühstück: Bad Iburg, Bohmte Mittagessen: Niederholsten-Oldendorf Abendbrot: Quakenbrück
Sanitärdienst:	Morgens: Badbergen Mittags: Ostercappeln, Hekeln Abends: Bad Essen

Die erste Gruppe (AK BSB / OS) trifft sich um spätestens 8:25 Uhr abfahrbereit an den Busplätzen.  
Der Rest trifft sich um 8:55 Uhr abfahrbereit an den Busplätzen.

Für die Bulli-Fahrer: Der Fliegerhorst befindet sich am Peter-Strasser-Platz in Nordholz.



Wetterbericht

**Sonnig, Temperaturen bis 20°C,  
frischer Wind aus Westnordwest,  
0% Regenwahrscheinlichkeit, 70%  
Luftfeuchtigkeit, hoher UV-Index!**



Tagesmenü

**Gyros mit Kartoffelcrème,  
Krautsalat (abends)**

## Tag 4 – Dienstag



**Interessante Einblicke** in das Wattenmeer gewannen die Teilnehmer der Wattwanderung. *Foto: Berger*

In Nordholz ging es für die einzelnen Jugendfeuerwehren nun also darum, möglichst viele Fragen, die sich um die Stadt selber, im Allgemeinen und Speziellen aber auch um das Feuerwesen drehten, korrekt zu beantworten. Am Ende der Tour wurden die Teilnehmer dann wieder eingesammelt und zum Zeltplatz zurückgebracht, der kurz darauf in geschäftiges Treiben verfiel, da an mehreren Enden noch die letzten Vorbereitungen für die große Beachparty im Watt'n Bad ergriffen wurden.

Weiter ging es im Programm, will heißen: Die Programm-Rochade nahm auch am Mittwoch erneut Fahrt auf. Ein Teil des Lagers machte sich in Bussen auf nach Bremerhaven zur Hafentrundfahrt und zur Besichtigung des Klimahauses, ein anderer Teil wagte sich weit hinaus ins Dorumer Wattenmeer. Am frühen Nachmittag dann kehrte wieder Einigkeit in die Gruppe ein, als alle gemeinsam zur Stadtralley nach Nordholz aufbrachen.



**Gut zu Fuß:** Eine Gruppe Jugendfeuerwehrleute beim Stadtspiel in Nordholz. *Foto: Berger*



**Farbenfrohe Cocktails** für die durstigen Partymäuse auf der Beachparty im Watt'n Bad *Foto: LZ*

Die Open Air-Beachparty auf dem Freibadgelände war, soviel nehmen wir vorweg, ein voller Erfolg und ein großer Spaß für alle Teilnehmenden, auch wenn es draußen im Laufe des Abends durchaus etwas frischer wurde. Der von der Partyband „Setup“ live eingeheizten Menge machte dies augenscheinlich nur wenig aus und spätestens beim vom Jugendforum organisierten Cocktailstand hätten sich wohl selbst härteste Kritiker mit Lob überschlagen. Eine Veranstaltung mit Wiederholungsbedarf!

# Vorstellungsrunde Teil 3: Das Küchenteam

Heute stellen wir Euch die Kreisbereitschaft des DRK Vechta und ihr Aufgaben im Zeltlager vor. Zudem möchten wir gerne einen kleinen Einblick geben, welche Menge an Lebensmitteln im Vorfeld mitgebracht wurde, um uns alle zu versorgen:

Lebensmittel	Menge
Sommerwurst	45kg
Mortadella	75kg
Bierschinken	4kg
Putenwurst	15kg
Mett	75kg

Zusätzlich werden pro Tag 650 normale und 350 Weltmeisterbrötchen bestellt.

Der Kontakt zu den Kameraden des DRK kam über eine Leihe unseres Spülmobils durch den Kreis Vechta bei dessen Zeltlager, sowie auch den Kameraden Helge Plasger aus Bad Iburg zustande. Erster Ansprechpartner für die Lagerleitung und am ehesten als „Chef“ zu bezeichnen ist Henrik Busch, dem viel daran liegt, dass es am Ende auch möglichst allen schmeckt – bei 450 zu stopfenden Mäulern kein leichtes Unterfangen.

Die Kreisbereitschaft besteht insgesamt aus ungefähr 80 Helfern, von denen sieben Personen für die Lagerwoche im Dauereinsatz für uns sind.

Neben uns übernimmt das DRK auch im Kreis Vechta die Versorgung in den Zeltlagern, zudem ist das Deichbrandfestival seit drei Jahren ein Einsatzgebiet des Verpflegungszuges.

Zum Tagesablauf der Küchencrew: Der Tag als DRK-Helfer ist stramm durchgetaktet, damit die Essensausgabe zu allen Mahlzeiten möglichst reibungslos funktioniert. So startet die Vorbereitung des Frühstücks gegen 5:00 Uhr und dauert dann mit der Ausgabe des Essens und der folgenden Reinigung gute fünf Stunden. Meist geht es dann nach einer kurzen Pause direkt mit dem Mittagessen weiter, denn alles, was bei uns auf den Teller kommt, wird frisch zubereitet.

Ab 15:00 Uhr ist dann wiederum kurz Pause, bevor es ans Abendessen geht. Bis danach alles wieder sauber und verstaut ist, ist es dann meist auch schon nach 20 Uhr.

Übrigens: Wie auch wir Bekochten sind die Kameraden des DRK die ganze Woche über ehrenamtlich im Verköstigungseinsatz. Nicht zuletzt deswegen können wir uns nur mehr als ausgiebig für diese tätigkeitsübergreifende Hilfe bei der Durchführung des Kreiszeltlagers bedanken!

# Singlebörse

**Hi, ich bin Dominik, zehn Jahre alt und suche eine Freundin, die genauso alt ist wie ich. Bitte meldet Euch bei der JF Bippen.**

**Hallo liebe Besucher, Ich bin Maik und suche ein Mädchen zwischen 12 und 14 Jahren. Bei Interesse bei der Jugendfeuerwehr Bippen melden.**

**Ich heiße Daniel, bin in der Feuerwehr Bippen und ich suche ein Mädchen zwischen 18 und 19 Jahren. Da ich eine Glatze habe, möchte ich gerne ein Mädchen haben, das meine Glatze mag. Wenn ihr mich sucht: Ich bin der hotte Boy mit dem grünen Hut. Außerdem möchte ich, dass mein Mädchen einen guten Humor hat, sonst bringt mir das selbst nichts mehr, weil ich den Humor brauche.**

**HALLO, ICH BIN DER DANIEL, ICH KOMME AUS DER BIPPENER FEUERWEHR UND SUCHE EIN MÄDCHEN ZWISCHEN 18 UND 20 JAHREN. ICH LASSE MICH GERNE AUF WETTEN EIN UND WENN ICH SO WEITER MACHE, WERD ICH NOCH REICH DAMIT. DESWEGEN HAB ICH AUCH EINE GLATZE, ABER WENN DU GERNE FLECHTEST: MEINE ACHSELHAARE WÄREN NOCH LANG GENUG. BEI INTERESSE UM 360 GRAD DREHEN UND VERSUCHEN DEN GRÜNEN HUT ZU SEHEN.  
ALSO SEE YOU SOON CROCODILE.**

**Wir suchen für unsere Lena einen harten Jungen vom Land. Er sollte gerne lesen, aber doch gut gebaut sein, eine Vorliebe für tiefe Stimmen könnte ebenfalls nicht schaden. Wenn DU dich jetzt **ANGESPROCHEN** fühlst, melde Dich charmant (mit Blumen!?) bei der JF Bissendorf.**

**Breitzke sucht Breite zum Breiten. Wer Interesse hat, meldet sich beim Zelt der JF Hasbergen.**

**UNSER FELIX SUCHT EIN SÜßE DAME FÜR GEMEINSAME STUNDEN. WIR GLAUBEN, DASS ER KÜHE LIEBT, WEIL ER IHNEN IMMER HINTERHER MUHT. ER RIECHT SOGAR WIE EINE. FÜR FRAUEN, DIE EINEN KUHNETZEL HABEN: IHR DÜRFT EUCH GERNE BEI DER JF WALLENHORST MELDEN.  
PS: FELIX, DEIN HOLLÄNDER HAT DICH LIEB <3**



# Kleinanzeigen

Oma Streib wird endlich 17!

Kochen und Nähen muss er zwar noch lernen, aber zum Glück hat er noch 50 Jahre Zeit, diese Tätigkeiten bis zum Renteneintritt zu lernen. Wir hoffen, er findet eine hübsche Begleitung für diese Jahre.

(Bei Interesse bitte melden)

Alles Gute zum 17.!

Deine JF Bissendorf.



Liebe Lara:

Alles, alles, Gute zum Geburtstag wünscht Dir Deine Jugendfeuerwehr Neuenkoop-Köterende.

Heute ist ein besonderer Tag, denn Malte aus unserer JF Warfleth hat heute Geburtstag und ist nun zwölf Jahre alt. Wir gratulieren Dir herzlich.

Deine JF Warfleth.

PS: Gratuliert ihm doch gerne alle, er würde sich bestimmt freuen 😊.

Die JF Bramsche gratuliert Jan-Ole zu seinem bestandenen Führerschein. Wir wünschen allzeit gute Fahrt!



Ein riesiges Dankeschön an alle fleißigen Cocktailhelferlein, Slush-Zapfer, Kuddel-Zieher, Aufräumerlein, Spießestecker und Marschmallownascher. War eine gelungene Party! Das muss belohnt werden! Alle Jugendsprecher, die fleißig geholfen haben, treffen sich heute Abend um 21:00 Uhr am altbekannten Platz.

**Bis morgen, Euer DorumEcho-Kompetenzteam!**